
山小屋だより 第２回雪下ろし報告 

山小屋の雪下ろしに行ってきましたので、報告します。 

雪は例年に比べるとかなり少ない状況です。 

 

 
 

 

 



今回は、ＯＢ会山小屋委員長の榎本さん（１２期）、萩生田さん（１５期）、福山さん

（５８期、現役主将）、小口（１４期）です。 

小屋の屋根の積雪も少なく、２階でストーブを焚くとすぐに落ちました。 

落下した雪の排除と柱の掘り出しと造林小屋の庇の雪下ろしをやりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

９時からはじめておおむね１５時前に終了しました。 

あとは、小屋内部の整理や小屋周りの散策をしたりしました。 

萩生田さん（１５期、現役時代山小屋委員長）はモップ（ウェットペーパー）で小屋内

部をきれいにしてくれました。 

なお、夕方から夜中までは大雨になりました。 

 

 

 

 

 



今朝は少し雪降りでした。 

下に降りて、みんなで五八木荘に寄ったら、出かけようとしていた究さんの奥様と

会えました。 

五八木荘は予定どおり３月のはじめから取り壊しになるとのことです。 

毛布をいただきました。まだたくさんの毛布や枕をどうぞと言っていただいたのです

が、小屋に置く場所がないのでお断りさせていただきました。 

また、五八木荘に置いてあるスキーやスノーシューは置く場所がないとのことで、い

まはいったん五八木荘の大きな物置蔵の軒下に毛布とともに運んで置きました（写真

の右側のブルーシート内）。 

 

 

各々自分のものは引き取っていただくか、小屋に置いておくことになります。（毛布

等の小屋への移送は４～６月あたりかと思います。自分のものや小屋への移送にご

協力をお願いします。五八木荘の物置蔵も今年中に取り壊し予定とのことです。） 

なお、今回の首都圏組は、りんごの湯（豊野）に寄って帰るとのことでした。 

 


